

西粟倉中学校だより 3年生

燃えた!! やりとげた!! 私たち最後の合同運動会!!

スローガン【RUN!!! (Radiant Unite Nonstop)】
キラキラ輝く 団結 立ち止まるな

去る9月12日、幼・小・中合同運動会が村民グラウンドで開催されました。

3年生は、実行委員や色リーダーを中心に、猛暑の夏休みから度々学校へ出てきて準備をすすめてきました。「今年は、最後の運動会だ、自分たちがひっぱっていくんだ」という気合いが十分感じられ、2学期になってからも、色別アピールやソーラン、競技の練習、そして係の仕事を自分たちから動いてやり通しました。

ソーランは夏休みから練習してきて、1.2年に教えるのも今まで以上に細かいところまで教えることができた。みんなで踊ってきれいにまとめて気持ちよかったです。楽しかった。

色別練習もみんなで協力してできました。・・・最高の運動会でした！！



色別の競技は練習からみんなまとまってできていて、本番でもその成果が出てよかったです。色別アピールもみんなで協力できて、練習していくうちに声が出るようになつた。

色別練習で、「友情の架け橋」だけは勝とうといろいろ工夫して頑張った。

ソーランは今年はよっちょれを最後までするとなつて、覚えるのが大変だったけど、頑張って覚えて踊ると3年間で一番いいソーランができた。



練習でできていなかつたのに、本番ではすごい声が出ていて、みんなが一つになつていた。ソーランは教えるのが大変だったけど、本番でそろつていをし、ちゃんと踊れていたしすごく嬉しかつた。

いい思い出になつたと思う。

平成22年度 幼小中合同運動会

多くの学びがありました。チームワーク。自分の役割。がんばりぬくこと。親子のきずな。他にも…運動会を通して子どもたちはまた一つ大きくなりました。そのことが子どもたちの感想から伝わってきます。

組体操

- 最後の4段の塔がうまくできてよかったです。すごい拍手があったのでうれしかったです。
- くずれたけれど、堂々と胸を張って立っていられたので、自分でもとつてもうれしかったです。



応援の中から

- 中学生の演技を見て、西中ソーランに感動しました。私もソーランを踊るときは、声を出してがんばりたいです。
- 組体操を見ました。すごかったです。わたしも「してみたいなあ」と思いました。



ゆめいっぽい百年の森林

- バンダナを持つて、楽しく笑顔でできたのがよかったです。
- たくさん練習したので、本番も上手にできてよかったです。



幼小中合同種目

- 中学生が「がんばれ」といつたから、がんばろうと思いました。

- 行進をがんばりました。手もよくふれたし、声がよく出せました。気持ちよかったです。
- 負けたとか勝ったとかじやなくて、楽しかったからうれしかったです。

- には、よく見えるように看板を放送の所に向けました。ちゃんと読んでくれたので、うれしかったです。

- 記録のときは大きな声で「はい」というのをがんばりました。そしたらきちんとがつたわりました。

係の仕事

おうちの方に

- お父さんと運動会の練習を外でやって、それができたのでよかったです。
- おじいちゃんの見えるところでわらってみたら、おじいちゃんまでまねしてわらいました。
- おじいちゃんとおばあちゃんもみてくれたので、もっとうれしかったです。
- 「親子でギュッ！」で久しぶりにお母さんがおんぶしてくれてうれしかったです。

リレー

- ・リレーでは大きな声で「はい」というのをがんばりました。そしたらきちんとがつたわりました。



まちにまた運動会が
9月12日行われました！
うさぎぐみ11人
< まぐみ15人
ぞ うぐみ10人
笑顔いっぱい・元気いっぱい
わくわく☆のびのび☆
楽しみました♪



かけっこ・リレー



HAYANE☆HAYAOKI
☆ASAGOHAN☆



龍神太鼓
～西粟倉祭囃子～

